



COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/088

Ciudad Juárez, Chih., a 19 de mayo de 2025

Reconoce SEyD a docentes federalizados con 30 y 40 años de servicio en Ciudad Juárez

- *Un total de 107 maestras y maestros de esta frontera recibieron estímulos económicos como reconocimiento a su labor en el magisterio*

En el marco de la celebración del Día del Maestro, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) entregó reconocimientos y estímulos económicos a docentes del subsistema federalizado en la Zona Norte, que han prestado sus servicios al magisterio durante 30 y 40 años.

Recibieron reconocimientos y estímulos económicos 107 docentes, 87 de ellos por 30 años de servicio y 20 por 40 años de labor magisterial, además se entregó un reconocimiento especial a la maestra Carlota Amalia Molinar Lucero, por 60 años de trayectoria docente.

El evento se desarrolló en el Teatro Víctor Hugo Rascón Banda del Centro Cultural Paso del Norte, y fue presidido por Guillermo Márquez Lizalde, subsecretario de Educación Media y Superior, en representación de Francisco Hugo Gutiérrez Dávila, secretario de Educación y Deporte.

Márquez Lizalde estuvo acompañado por el secretario general de la Sección 8 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Eduardo Antonio Zendejas Amparán, y por Teresa de Jesús López Ramírez, directora general de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH).

“En esta ceremonia honramos sus carreras profesionales y verdaderos legados humanos, porque ustedes han sido transmisores de conocimientos y formadores de conciencias, de valores y del futuro de muchas generaciones”, expresó.



Añadió, que la historia de México y sus comunidades puede ser contada sin la presencia firme y constante del magisterio, ya que, desde las aulas más humildes hasta las más equipadas, desde la zona urbana hasta las regiones más apartadas, el maestro ha sido siempre una guía y sembrador de esperanza.

A su vez, el dirigente de la Sección 8 del SNTE felicitó a docentes con 30 y 40 años de servicio, a los que se les reconoció su trayectoria y su vocación, así como su entrega y profesionalismo durante todos estos años de labor en el sector educativo.

A nombre de las y los maestros homenajeados, el profesor Samuel López Ávila agradeció a las autoridades educativas y sindicales por el reconocimiento a la aportación del magisterio en la transformación de la sociedad.

